

Ojitos Azules

Women InLove



Capítulo 1

Dicen que es de bien nacido, ser agradecido, por eso voy a dedicar esta obra a una persona muy especial para mi.

Hace tres años que la conocí en uno de los peores momentos de mi vida y con el paso del tiempo, me demostró que tras su coraza protectora, esconde un corazón que no le cabe en el pecho y además, gracias a su presencia en mi vida, he logrado pasar tres años escuchando sus buenos consejos. A veces, ha sido necesario que aplicase conmigo disciplina debo reconocer que no me ha ido mal para evitar muchos problemas y seguir el camino que no era correcto.

La voy a llamar "Mi ojitos azules", pues son la primera cosa que me llamó muchísimo la atención el día que la conocí. Y pasó el tiempo, y se preocupó por mi cada vez más, cuando me veía mal o decaída siempre buscaba la manera de hacer las cosas más fáciles y que llegasen a parecer fáciles de solucionar.

Gracias pues durante tres años, he sentido que suplías la ausencia de mi madre, y eso ha significado mucho para mi, has estado ahí para compartir las cosas buenas y malas y detrás de cada palabra tuya, he encontrado la ilusión o el razonamiento. Quería decirte que realmente, eres una persona muy privilegiada pues a mis 45 años, yo jamás escuchaba a nadie, no pedía consejos, pero si alguna vez alguien opinaba o intentaba decirme algo, simplemente hacía el gesto de estar escuchando pero en verdad, seguía con mi hoja de ruta fija, pues ya sabes que soy así, cuando se me mete algo en la cabeza, no paro hasta conseguirlo y la verdad que me di cuenta hace poco de ese detalle pero si, incluso a veces he esperado a que llegues tu para tomar una u otra decisión basándome en tu criterio que para mi, es muy bueno.

¿Será por haber nacido las dos bajo el signo de libra?

Se que tu no crees mucho en éstas cosas, pero yo si, pienso que algunos rasgos nos hacen parecernos y me siento orgullosa de que a pesar de conocernos en un lugar no muy recomendable, hayas hecho de mi una persona más fuerte, más sensata y muchas cosas más. Tu confianza en mi, me dió cuando no la tenía la fuerza para sentirme capaz de todo y se que dentro de muy poco, ya no voy a poder verte como ahora, que tal vez por las circunstancias, me será difícil mantener un contacto regularmente, pero te aseguro que te llevo en mi corazón para siempre, eres una persona a quien voy a tener siempre presente en mi vida y siempre te estaré uy agradecida por todo lo que has hecho por mi.

"Mi ojitos azules" de alguna u otra manera, voy a encontrar la manera de hacerte saber de mi a pesar de la distancia, pues tal y como has estado a

mi lado cuando he llorado como una niña, mereces saber si las cosas me van bien y alegrarte de ello.

Te quiero mucho, ojalá en el mundo hubiese muchas más personas como tu.